

Comparte presidente de Cuba artículo sobre desigualdad mundial



La Habana, 21 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, compartió este martes en la red social Twitter un artículo sobre la desigualdad el cual denuncia la tenencia por los multimillonarios de más del 60 por ciento de los recursos de la población a nivel mundial.

La publicación del diario cubano Granma cita un informe de la Organización No Gubernamental Oxfam donde se manifiesta que el capitalismo ampara y justifica que el uno por ciento de los más ricos se apropie de buena parte de las riquezas restantes.

El texto señala que en 2019 los dos mil 153 multimillonarios en el mundo tenían más dinero que el 60 por ciento de la población del planeta.

Estas personas acumulan más capital que los cuatro mil 600 millones más pobres del orbe, detalló el documento de Oxfam, que también propuso poner en marcha un modelo fiscal progresivo para gravar la riqueza.

El informe incluyó que la concentración del capital va en detrimento de las mujeres porque el 42 por ciento de las féminas “no pueden tener un trabajo remunerado” por su trabajo en el ámbito privado o

familiar. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212441-comparte-presidente-de-cuba-articulo-sobre-desigualdad-mundial>



Radio Habana Cuba